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	Making an FOI complaint 
	Подача жалобы в отношении FOI

	You can complain to the Office of the Australian Information Commissioner (OAIC) about an agency’s actions under the Freedom of Information Act 1982 (Cth) (FOI Act), at any time. If your complaint relates to an FOI request, you can make the complaint at any stage of the request process.
	Вы можете подать жалобу в Управление Уполномоченного по вопросам информации Австралии (OAIC) на действия того или иного учреждения в соответствии с Freedom of Information Act 1982 (Cth) (Законом о FOI) в любое время. Если ваша жалоба связана с запросом в рамках FOI, вы можете подать жалобу на любом этапе процесса подачи запроса.  

	Before complaining to the OAIC, you should raise your concerns directly with the agency you want to complain about. The Australian Information Commissioner (Information Commissioner) may decide not to investigate your complaint if you have not first raised it with the agency or given the agency a reasonable chance to respond.
	До подачи жалобы в OAIC вам следует сначала сообщить о том, что вас беспокоит, в учреждение, на которое вы хотите пожаловаться. Australian Information Commissioner (Уполномоченный по вопросам информации) может отказать в проведении расследования по вашей жалобе, если вы прежде не подняли этот вопрос в данном учреждении или не дали учреждению разумного шанса дать ответ.

	You can complain to the Information Commissioner:
	Жалобу Уполномоченному по вопросам информации можно подать следующим образом:

	· in writing or
	· in writing [в письменном виде] или

	· by using our online FOI complaint form. This form is for FOI complaints only.
	· используя онлайновую FOI complaint form [форму жалобы в отношении FOI]. Эта форма предназначается только для жалоб в отношении FOI.

	There is no fee for making a complaint.
	За подачу жалобы плата не взимается.

	Your complaint must identify the agency you are complaining about. You should also briefly identify the issues you are complaining about and the outcome you would like to see as a result.
	В вашей жалобе следует указать, на какое именно учреждение вы жалуетесь. Кроме того, вы должны дать краткое изложение вопросов, по поводу которых вы жалуетесь, и результатов, которых вы добиваетесь.

	For more information about making a complaint see FOI Fact Sheet 13 — How to make a complaint.
	Дополнительная информация о подаче жалобы приводится в FOI Fact Sheet 13 — How to make a complaint (Информационном листке 13 о FOI  – Как подавать жалобу).

	More information is also available about what happens to your complaint.
	Имеется также дополнительная информация о what happens to your complaint (том, что происходит с вашей жалобой).

	Further information
	Дополнительная информация 

	If you wish to request a review, make an enquiry or make a privacy complain, please use the forms available on our Contact us page.
	Если вы желаете попросить о пересмотре, навести справки или подать жалобу в отношении конфиденциальности, используйте формы, которые приводятся на нашей странице Contact us [Контакт].

	If you are not satisfied with the way your complaint has been handled, please read our Internal complaint handling and review of decisions policy.
	Если вас не устраивает то, как отнеслись к вашей жалобе, прочитайте наше руководство Internal complaint handling and review of decisions policy (Политика в отношении внутриведомственного рассмотрения жалоб и пересмотра решений).

	Guidance for agencies about complaints and investigations is available in the FOI guidelines and FOI resources sections of this site.
	Руководство для учреждений по жалобам и расследованиям приводится в разделах  FOI guidelines (Руководство по FOI) и FOI resources (Ресурсы по FOI) на настоящем сайте.


